

## Eine Nacht im Museum

Am 27. Oktober 2017 haben wir, die Klasse 5A, eine Nacht im Naturkundemuseum in Bozen verbracht. Als wir dort ankamen, empfingen uns Giulia und Francesca, die uns durch das Museum führten. Dabei zeigten sie uns unter anderem ein Aquarium mit einem Nautilus, der schon uralt ist.

Nach der Führung spielten wir zwei tolle Detektivspiele und hörten uns anschließend im Dunkeln die Sage von König Laurin an. Gegen 23:00 Uhr machten wir uns bettfertig. Die Mädchen haben den Jungs noch die Haare gekämmt und kurze Schwänzchen gemacht. Bis sich die meisten ins Land der Träume verabschiedet hatten wurde es ungefähr 02:00 Uhr. Die Nacht war kurz, denn gegen 06:00 Uhr gab es ein einfaches Frühstück, das wir uns schmecken ließen.

Zum Abschluss machten wir noch eine spannende Schatzsuche, und dann ging es mit dem Bus wieder ab nach Hause. Das war wirklich eine tolle Lehrfahrt, die wir allen weiterempfehlen können!

Sofia Tschager und Anna Wolfensberger 5A



